

# *Le Costa Rica condamne les lois étasuniennes qui encouragent l'immigration illégale de Cubains*

---



San José, 14 avril, (RHC).- Le gouvernement du Costa Rica a annoncé qu'il fera part au président étasunien, de son opposition aux lois étasuniennes en vigueur qui encouragent l'immigration illégale de Cubains vers ce pays du Nord. Il a annoncé que les immigrants cubains qui arriveront en territoire costaricien dans le but de poursuivre leur chemin vers les États-Unis seront rapatriés.

Cette déclaration intervient suite à l'arrivée en territoire costaricien d'un groupe de plus d'un millier de Cubains qui ont traversé la frontière avec le Panama. Le président costaricien, Luis Guillermo Solís, a fait savoir qu'il donnera des instructions précises pour entreprendre des actions dont une lettre à don homologue étasunien.

La déclaration du gouvernement costaricain dénonce les diverses lois et normes prises par Washington dans le but de promouvoir l'immigration irrégulière de Cubains. Il explique que ces lois favorisent le trafic d'êtres humains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90485-le-costa-rica-condamne-les-lois-etasuniennes-qui-encouragent-limmigration-illegale-de-cubains>



**Radio Habana Cuba**